

<p style="text-align: center;">こぶしの花</p>	<p>学校教育目標 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子の育成</p> <p>重点目標 三つの元気 ～頭の元気 体の元気 心の元気～</p>	<p>市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 TEL 047-372-4672 FAX 047-372-4673 文責 校長 小西 昭仁</p>
--	---	--



昨年度より国府台小学校でお世話になり、あっという間に1年が過ぎたように感じております。それは国府台小学校での毎日が、とても充実していたからです。なぜなら、コロナ禍が緩和された昨年度、学校生活や家庭生活がだいぶ元に戻り、その変化に戸惑った子供たちもいたかもしれませんが、その中であっても国府台小学校の子供たちは現状に負けることなく、目前の課題に一生懸命に取り組み、着実に成長している姿を随所で見る事ができたからです。

さて、令和6年度は新生児120名を迎え、全校児童645名（男子358名、女子287名）でスタートしました。2～6年生は、進級やクラス替えなどへの期待や不安がある中にも関わらず、落ち着いた雰囲気の中で始業式に臨んでいました。私から今年度も「本気になれるものを見つけてほしい」という話をしましたが、全児童が顔を上げてしっかりと話を聞いていました。そして、その後の担任発表では、どのクラスも担任が発表されると同時に、温かい拍手と歓声で担任を迎え入れる様子がとても微笑ましく感じました。また、1年生はあいにくの空模様となってしまいましたが、体にはまだ大きいピカピカのランドセルを背負いながら保護者の皆様と共に元気に校門をくぐり、緊張の中にも多くの笑顔が溢れる入学式を迎えることができました。私がお祝いの言葉と二つの約束事「あいさついっぱい やさしさいっぱい」を話しましたが、にこやかな表情で話を聞き、下校時には「さようなら」と大きな声が響いていました。その光景から、立派な小学生の一員になったと感じました。

子供たちにはこの1年、これまで共に学んできた仲間、そして新たに出会った仲間と共に、自らの持っている力を失敗を恐れることなく思う存分発揮して、「本気」で諸活動に取り組んでほしいと願っています。そのためにも教職員一同、これまでの教育実践とその反省を生かし、また課題と真摯に向き合って、「児童の安全・安心」「児童が成長できるために大切なことは何か」を常に考え、子供たち一人一人が充実した学校生活を送ることができるよう、一致団結して尽力してまいります。

保護者そして地域の皆様におかれましても、子供たちの健やかな成長への願いは同じだと拝察いたしますので、引き続きのご理解を賜りながら、時に温かく、時に厳しく学校を見守っていただき、建設的なご意見等をいただければ幸いです。今年度も、ご支援とご協力のほど、よろしくお願いたします。